

Publié le 23 mai 2018

Attractivité des territoires de montagne : la réponse globale des Entreprises publiques locales

Les clés de la réussite des Entreprises publiques locales dans les massifs montagneux seront présentées et commentées à Albertville, vendredi 1er juin, à l'occasion d'une rencontre intitulée « Territoires de montagne, les clés de l'attractivité », ouverte aux élus, dirigeants de collectivités et d'Epl et acteurs du développement local.



Vendredi 1er juin à Albertville (Savoie), la Fédération des Entreprises publiques locales (Epl) organise une rencontre intitulée "Territoires de montagne, les clés de l'attractivité". Ouverte aux élus, dirigeants de collectivités et d'Epl et acteurs du développement local, cette rencontre sera l'occasion d'échanger sur les ingrédients qui composent **l'attractivité des territoires de montagne** et de les assimiler au **savoir-faire des Epl** (Sem, Spl et SemOp).

Aujourd'hui, les problématiques sont multiples et interconnectées : **pression touristique, déprise démographique, changement climatique** sans oublier les **réformes territoriales** qui redistribuent le rôle des collectivités locales. Or, les Epl ont une capacité de **réponse globale** à cette nouvelle donne en œuvrant au quotidien dans les massifs français, certes dans la gestion de domaines skiables, de remontées mécaniques, d'équipements de loisirs et d'infrastructures, mais aussi dans le pilotage de stratégies touristiques, l'aménagement, le développement économique, logement jusqu'au numérique.

Accédez au **programme** et à la **liste des intervenants** en ligne [en cliquant ici](#)

[Inscrivez-vous en ligne ici](#)

Les Entreprises publiques locales (Epl) regroupent 1 254 Sociétés d'économie mixte (Sem), Sociétés publiques locales (Spl) et Sem à opération unique (SemOp) en activité en France. Les Epl interviennent dans une quarantaine de domaines, principalement dans l'aménagement, le logement, l'environnement, l'énergie, le développement économique, la mobilité et le tourisme. Le montant de

*leur capitalisation s'élève à 4,3 milliards d'euros, détenus à 65 % par les collectivités locales.
En 2016, elles ont réalisé un chiffre d'affaires de 13,2 milliards d'euros. Toutes les infos sur lesepl.fr*